

# *FETE CHAMPETRE*

## *DIMANCHE 20 SEPTEMBRE 2015*

### L'Ehpad offre une journée festive à ses résidents



Les résidents, les familles, les personnes du foyer logement et les accueils de jour ont bénéficié de la présence de leurs familles pour la plupart. |

L'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) organisait sa fête champêtre annuelle, dimanche sur le parking.

Profitant d'un soleil radieux, les seniors ont pu rompre l'isolement ou s'affranchir de la maladie un après-midi durant. Moment de partage et de fête avec les familles, les agents de l'Ehpad et les animateurs, les résidents ont pu apprécier les danses vietnamiennes réalisées par les membres du club de Guer ou bien encore l'animation faite par un chanteur traditionnel.

La réussite de cette journée n'aurait pas été au rendez-vous sans le concours actif des bénévoles de l'association des amis de la maison de retraite à la restauration et la buvette.

Des balades en calèche étaient même proposées aux familles. Cette fête précède l'ouverture de la semaine bleue le 13 octobre. **« Nous aurons une animation le mercredi 14 octobre, à 14 h 30 dans la salle du foyer logement avec la chanteuse Ann-Laora, précise Bruno, animateur. C'est ouvert à tous. »**

Le 18 octobre, l'association organisera son repas annuel à la salle La Gare. Les personnes intéressées peuvent retirer des tickets auprès du secrétariat.

*Ouest-France, le 23 septembre 2015*